



おさむない

じょうぶな子
助け合う子
はたらく子
考える子
明るい子

納内小学校は、3つの「あ」（あいさつ・あんぜん・あきらめない）に取り組んでいます

「子ども1人1人にとって実り多き秋に！」

校長 阿部 健児

秋分の日を過ぎ、日没の早さに、秋の深まりを実感します。

これからの季節は、朝晩の気温差が大きくなるため、体調管理に留意するとともに下校時の交通事故等に十分注意が必要です。

さて、学校では、10月9日（土）に実施を予定している学芸会の準備が本格的にはじまりました。子どもたちには、学芸会を通して、みんなが力を合わせて取り組む中で、全校や学年・学級の達成感と連帯感が育まれるよう期待しています。



9月6日（月）の全校朝会では、私から、「秋は自分を見つめて」と題して、①個性（自分らしさ）を大切にすること、②夢（目標）をもつことの大切さ、について話しました。

個性を大切にするためには、自分の良さに気付くことが重要です。また、夢を見つけるためには、好きな事に全力で取り組むことと、出来る事を一つ一つ積み重ねることが必要です。「人生においては、成功すること以上に努力することが大切だ。」の言葉の通り、深まり行く秋が、納小の子どもたちに多くの実りをもたらすよう期待します。



御家庭におかれましても、お子さんの良さを自分自身で気付かせ、お子さんが好きな事や出来る事に意欲的に取り組めるよう、温かい御支援を宜しくお願いします。

9月10日（金）、無風・快晴という最高のコンディションの中、学年体育としてマラソン大会を行いました。保護者の皆さんには、参観日とマラソン大会を並行して行ったことから、グラウンドと教室の往復で慌ただしかったことは存じますが、子どもたちに大きな声援をいただき有難うございました。おかげ様で、多くの子どもたちが、自己ベストを更新する頑張りを見せました。そんな中、5年生の菊池翔太くんが11年ぶりに1200Mの新記録を塗り替えました。マラソン大会が、子どもたち1人1人にとって、達成感と連帯感に満ちた教育活動であったと信じます。



新型コロナウイルス感染症に関わる確認

緊急事態宣言が9月30日で解除になる見通しです。学校では引き続き感染対策を行いながら教育活動を進めて参ります。これまでも御家庭にお願いしてきたことですが、改めて確認をお願いします。

- 1 発熱の有無に関わらず、風邪症状が見られる場合は自宅で休養をとってください。（出席停止扱いとします）
- 2 家庭内に発熱している方や風邪症状の方がいる場合も1と同様の扱いとなります。
- 3 児童本人や同居する家族の方がPCR検査（保健所等が行う行政検査）を受診することになった場合は、速やかに学校まで連絡をください。
- 4 児童本人および家族の方のワクチン接種による発熱等も、上記1、2と同じ対応となります。
- 5 御不明な点がございましたらいつでも学校（教頭）に連絡をください。

重機の写生会を実施、中本土建様ありがとうございました

9月13日(月)に2~4年生で、重機の写生会を行いました。中本土建様が重機を学校前駐車場に運んでくださり、大きな重機を間近で見て、児童も大喜びでした。機械の入り組んだ複雑な形を書くことに四苦八苦しましたが、一生懸命取り組んでいました。個性豊かな作品に仕上がることが楽しみです。



令和3年度 全国学力・学習状況調査の結果について

5月27日に実施された調査結果につきまして、本校の各教科、領域の正答率と全国平均正答率をお伝えします。

※本校平均正答率の見方 全国平均正答率より+5%以上(☆☆☆) +3%以上(☆☆) +1%以上(☆) ±1%未満(—)

全国平均正答率より-5%以上(★★★) -3%以上(★★) -1%以上(★)

【国語】

分類	区分	全国平均正答率	本校平均正答率
全体		64.7%	☆☆☆
学習指導要領の領域	話すこと・聞くこと	77.8%	☆☆☆
	書くこと	60.7%	☆☆☆
	読むこと	47.2%	★

国語は、話すこと・聞くこと、書くことで全国平均を大きく上回りました。読むことでは、全国の正答率を下回りました。特に読むことでは、目的に応じて複数の資料から必要なことを見つけて要約するという力が不足しています。改善策としては、設問の意図をしっかりとつかむことと複数の資料がある問題では、必要な情報を結び付ける問題に多く取り組ませます。

【算数】

分類	区分	全国平均正答率	本校平均正答率
全体		70.2%	☆☆☆
学習指導要領の領域	数と計算	63.1%	☆☆☆
	図形	57.9%	☆☆
	測定	74.8%	★★★
	変化と関係	75.9%	—
	データの活用	76.0%	☆☆☆

算数は、数と計算、データの活用で全国平均を大きく上回りました。測定では全国の正答率を下回りました。特に複数の道のりを比較し答えを導き出す設問、複数の図形の面積を比較する設問で正答率が低くなりました。改善策としては、複数の事柄から解を導き出す力をつけていく必要があるため、単純な計算問題よりも、複数の条件がある問題について授業の中で多く取り組ませます。

国語・算数ともに全国平均正答率を大きく上回りました。また、全国の下位25%（全国下位層）に該当する本校児童の割合は0%でした。このことは、本年度の全国調査における一番の成果です。なお、個人票について、お子さんを通して御家庭へお渡ししますので、お子さんを褒め、励ましてあげてください。

家庭学習習慣の定着に御協力をお願いします

10月から学習内容の確実な定着を目指して「家庭学習カード」の取り組みを行います。児童に任されている所が多い家庭学習に、家族の方々の一声や協力があると児童のやる気や成果につながります。タブレットの活用など学びの形態が変わってきておりますが、鉛筆と紙を使って着実に身に付けていく学習習慣が小学生にとって非常に大切です。御理解と御協力をお願いします。

10月行事のお知らせ

19日(火)に予定されていましたが、北空知音楽発表会は今年も中止になりました。

30日(土)に予定されていましたが深川市PTA連合会体育大会は、担当校を中心とした協議の結果、中止となりました。

11月1日の教育の日と関連させて10月29日(金)5、6校時を、授業参観として公開します。学芸会、納小フェスティバル、12月の参観日・懇談会と忙しい日程ではございますが、是非御参観ください。

現在、児童たちは学芸会本番に向けて一生懸命練習をしています。無事開催されることを願うとともに、当日は温かい拍手をお願い致します。

〈10月の行事予定〉

1	金	5時間授業 交通安全街頭指導 保児童打ち合わせ②	16	土	
2	土		17	日	
3	日		18	月	短縮日課 クラブ⑥ 教育相談週間(～22日)
4	月	全校朝会 委員会①	19	火	北空知小中学校音楽発表会 (中止)
5	火		20	水	5時間授業 短縮日課
6	水	児童公開 5時間授業 校内絵画展(～9日)	21	木	短縮日課
7	木		22	金	体位測定(3年)
8	金	学芸会前日準備 5時間授業 マナビイ入替	23	土	
9	土	学芸会	24	日	
10	日		25	月	体位測定(2年) 児童総会
11	月	振替休業	26	火	なわとびチャレンジ
12	火	短縮日課 学芸会后片付け	27	水	体位測定(1年) 放課後教室⑫ 親子レク(1年生)
13	水	体位測定(6年) 放課後教室⑪	28	木	短縮日課
14	木	体位測定(4年)	29	金	授業参観日(5、6校時)
15	金	体位測定(5年) アウトリーチ「ダンス」	30	土	市P連体育大会(中止)
			31	日	